
Giulianova.  Messa  in  sicurezza  dei  fiumi  Salinello  e  Tordino.
Mastromauro  organizza  per  il  5  dicembre  un  tavolo  tecnico-
politico  con  otto  sindaci.  Invitati  anche  il  prefetto,  il  Corpo
Forestale e gli assessori regionale e provinciale ai Lavori pubblici.
Messa in sicurezza dei fiumi Salinello e Tordino. Mastromauro organizza per il  5 dicembre un tavolo tecnico-
politico con otto sindaci. Invitati anche il prefetto, il Corpo Forestale e gli assessori regionale e provinciale ai
Lavori pubblici.

Un tavolo tecnico-politico per radiografare ad ampio spettro la situazione in cui  versano i  fiumi Salinello e Tordino sotto il
profilo idro-geologico, sulla problematicità degli argini e relativamente alle iniziative da attuare al riguardo. E’ quello che ha
convocato  il  sindaco  Francesco  Mastromauro  per  le  ore 17:30  del  5 dicembre  prossimo in  Comune,   invitando  a
parteciparvi il  prefetto Eugenio Soldà,  i  sindaci di Teramo,  Castellalto,  Civitella del Tronto,  Bellante,  Mosciano
Sant’Angelo, Roseto degli Abruzzi, Sant’Omero e Tortoreto, l’assessore regionale ai Lavori pubblici Angelo Di Paolo,
quello provinciale Elicio Romandini e il comandante provinciale del Corpo Forestale dello Stato Luigi Ranieri.

Giulianova. Recinzione ex Casa del Marinaio. Il Comune trova la
soluzione. Il sindaco: “Avremmo voluto qualcosa di diverso, ma di
più e di meglio non era possibile ottenere”.
Recinzione ex Casa del Marinaio. Il  Comune trova la soluzione. Il  sindaco: “Avremmo voluto qualcosa di
diverso, ma di più e di meglio non era possibile ottenere”.

Trovata una soluzione, condivisa con le Autorità militari marittime, per la questione della recinzione dell’ex Casa del Marinaio
sul Lungomare Spalato. “Lo scorso 6 settembre – dichiara il sindaco Francesco Mastromauro – insieme con il presidente
del Consiglio comunale Nello Di Giacinto, con l’assessore al Demanio Archimede Forcellese e con il consigliere comunale
incaricato delle questioni portuali, Jurghens Cartone, ho preso parte ad una riunione con le Autorità Militari Marittime di
Giulianova  e  Pescara,  presenti  anche  i  funzionari  del  Provveditorato  alle  Opere  Pubbliche,  per  definire  la  questione
dell’attenuazione dell’impatto visivo della recinzione dello stabile, sul quale avevo preso posizione il 15 luglio scorso con una
specifica missiva inviata al comandante Capezzera. Ebbene”, prosegue il sindaco, “con la riunione del 6 settembre, peraltro
successiva ad un altro incontro tenutosi il 5 agosto, si è trovata una soluzione sulla quale si è avuta la convergenza delle
Autorità militari marittime”.

La soluzione iniziale consisteva nella riduzione dell’altezza della recinzione, sul lato prospiciente il Lungomare Spalato, dagli
attuali 3,77 a 3 metri, “limite, questo – spiega il sindaco – che non può essere ulteriormente diminuito per i vincoli imposti
dalle normative di carattere militare. Quindi una recinzione di 3 metri, che è davvero poca cosa. Ma per la diminuzione di 77
centimetri, le Autorità militari ci avevano chiesto come contropartita la realizzazione di un impianto di video-sorveglianza,
che avremmo dovuto realizzare con costi notevoli.  Per cui  – continua Mastromauro – abbiamo proposto, come misura
alternativa, l’arretramento della recinzione della ex Casa del Marinaio sul fronte del Lungomare Spalato, in modo da ottenere
l’allineamento  dell’attuale  confine  con  quello  delle  concessioni  contigue.  E  questa  soluzione,  accolta  dalle  Autorità
Marittime”, conclude il primo cittadino, “comporterà non solo una significativa riduzione dell’impatto visivo ma anche il non
secondario  beneficio  derivante  dall’aumento  della  larghezza  del  marciapiedi,  giustificando  così  le  spese  che
l’Amministrazione Comunale dovrà sostenere per l’intervento. Avremmo voluto qualcosa di diverso, ma di più e di meglio
non era davvero possibile ottenere”.
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Giulianova.  Gli  studenti  dell’Istituto  Turistico  “Crocetti”  di
Giulianova  potranno  usufruire  anche  per  il  corrente  anno
scolastico  della  struttura  sportiva  di  Giocolandia.
Gli studenti dell’Istituto Turistico “Crocetti” di Giulianova potranno usufruire anche per il corrente anno scolastico della
struttura sportiva di Giocolandia.

Infatti è stato rinnovato in questi giorni il contratto tra l’Amministrazione Provinciale di Teramo e la proprietà di Giocolandia,
che permetterà ai circa 800 studenti del “Crocetti” di utilizzare gli impianti sportivi nelle ore di educazione fisica.

Sento il dovere di ringraziare sia l’assessore provinciale Ezio Vannucci e il titolare di Giocolandia Gabriele Cervellini, per la
reciproca disponibilità a trovare un accordo finalizzato a dare una risposta ai molti studenti frequentanti la suddetta scuola
purtroppo priva di una palestra.

Ancora una volta una problematica della Città di Giulianova esposta all’Amministrazione Provinciale trova positiva soluzione

Flaviano Montebello

Consigliere Provinciale P.D.L

Mastromauro chiama a raccolta i  sindaci  in vista del  Consiglio
comunale  sul  futuro  dell’Ospedale.  “Vogliamo  il  governatore
Chiodi  e  il  manager  della  ASL”.
Mastromauro chiama a raccolta i sindaci in vista del Consiglio comunale sul futuro dell’Ospedale.  “Vogliamo il
governatore Chiodi e il manager della ASL”.

“Con  l’unione  delle  forze  per  l’interesse  comune”.  E’  questo  il  motto  del  sindaco  Francesco  Mastromauro  che,
intenzionato a convocare un Consiglio comunale sul futuro dell’ospedale “Maria Ss.ma dello Splendore”, ha invitato i primi
cittadini di Bellante, Morro d’Oro, Mosciano Sant’Angelo, Notaresco, Roseto degli Abruzzi e Tortoreto ad una
riunione, fissata a Giulianova il 9 dicembre prossimo, per formare una sorta di task force.

“Va sottolineato che quella del 9 dicembre è una data indicativa. Naturalmente bisogna sempre fare i conti con gli impegni
istituzionali dei miei colleghi – dice Mastromauro – e per questo mi sono limitato a suggerire, non ad imporre, un giorno per
la  riunione,  rimanendo  in  attesa  di  una  conferma  da  parte  dei  sindaci  invitati.  Se  ci  dovessero  essere  problemi,
concorderemo un’altra data, che però dovrà essere sempre nella prima metà di dicembre perché è necessario agire senza
indugio e in tempi rapidi. Questo mio invito – continua il sindaco – si è reso necessario considerate le numerose criticità
relative ai servizi sanitari erogati ma anche, e soprattutto, in relazione agli orientamenti di segno negativo evidenziati nella
bozza di Atto aziendale nonché per le contraddittorie notizie riguardanti il futuro del presidio ospedaliero. Un ospedale – dice
ancora Mastromauro – che non è solo di Giulianova giacché ad esso fanno riferimento, direttamente o indirettamente, i
cittadini di altre località vicine, appunto Bellante, Morro d’Oro, Mosciano Sant’Angelo, Notaresco, Roseto degli Abruzzi e
Tortoreto. Ecco, quindi”, conclude il sindaco, “la ragione per cui ho chiesto ai miei colleghi di partecipare a questa riunione in
cui, oltre a fare il punto sulla situazione, si deciderà di chiedere tutti insieme al governatore Chiodi e all’attuale manager
della ASL di essere presenti in occasione del Consiglio comunale, aperto anche alle forze politiche, sociali, sindacali, che
verrà convocato per avere, si spera una volta per tutte, risposte certe e definitive”.

https://www.giulianovanews.it/2011/12/giulianova-gli-studenti-dellistituto-turistico-crocetti-di-giulianova-potranno-usufruire-anche-per-il-corrente-anno-scolastico-della-struttura-sportiva-di-giocolandia/
https://www.giulianovanews.it/2011/12/giulianova-gli-studenti-dellistituto-turistico-crocetti-di-giulianova-potranno-usufruire-anche-per-il-corrente-anno-scolastico-della-struttura-sportiva-di-giocolandia/
https://www.giulianovanews.it/2011/12/giulianova-gli-studenti-dellistituto-turistico-crocetti-di-giulianova-potranno-usufruire-anche-per-il-corrente-anno-scolastico-della-struttura-sportiva-di-giocolandia/
https://www.giulianovanews.it/2011/11/mastromauro-chiama-a-raccolta-i-sindaci-in-vista-del-consiglio-comunale-sul-futuro-dellospedale-%e2%80%9cvogliamo-il-governatore-chiodi-e-il-manager-della-asl%e2%80%9d/
https://www.giulianovanews.it/2011/11/mastromauro-chiama-a-raccolta-i-sindaci-in-vista-del-consiglio-comunale-sul-futuro-dellospedale-%e2%80%9cvogliamo-il-governatore-chiodi-e-il-manager-della-asl%e2%80%9d/
https://www.giulianovanews.it/2011/11/mastromauro-chiama-a-raccolta-i-sindaci-in-vista-del-consiglio-comunale-sul-futuro-dellospedale-%e2%80%9cvogliamo-il-governatore-chiodi-e-il-manager-della-asl%e2%80%9d/


PRESENTAZIONE A GIULIANOVA DEL CORSO DI LAUREA IN SCIENZE
DEL TURISMO E DELL’ORGANIZZAZIONE DELLE MANIFESTAZIONI
SPORTIVE
N. 001

PRESENTAZIONE A GIULIANOVA DEL CORSO DI LAUREA IN SCIENZE DEL TURISMO E DELL’ORGANIZZAZIONE
DELLE MANIFESTAZIONI SPORTIVE

teramo 28 novembre 2011 – Sarà presentato mercoledì 30 novembre  alle ore 15.00  a Giulianova,  presso la sede
dell’Università di Teramo a Palazzo Gualandi, il Corso di laurea in Scienze del turismo e dell’organizzazione delle
manifestazioni sportive che, da quest’anno, sostituisce il precedente Corso di laurea in Scienze del turismo e dello sport.
A introdurre il nuovo ordinamento didattico degli studi saranno Bernardo Cardinale dell’Università di Teramo, il rettore
dell’Ateneo Rita Tranquilli Leali, il sindaco di Giulianova Francesco Mastromauro, il preside della Facoltà di Scienze
politiche dell’Università di Teramo Enrico Del Colle.

Alla presentazione – organizzata per la terza edizione dell’iniziativa I luoghi dello studente – seguirà alle ore 16.00 un
convegno dal titolo La crescita: una priorità per il territorio e una scelta di studio per l’Università,  al quale
parteciperanno Bernardo Cardinale e Rosy Scarlata, dell’Università di Teramo, con un intervento sul Turismo in Abruzzo:
caratteristiche e potenzialità; Paola Di Felice, direttore dei Civici Musei di Teramo, che parlerà del Distretto Culturale
evoluto nell’esperienza del territorio del Vomano e del Tordino; Roberto Mastromarini, dell’Università di Teramo, che si
soffermerà  sul  Conoscere  e  promuovere  il  territorio:  il  contributo  dei  metodi  visuali;  Fabiana  Di  Domenicantonio,
dell’Università  di  Teramo,  che  affronterà  il  tema  della  Ospitalità  diffusa:  un’opportunità  per  i  piccoli  centri.

Concluderanno i lavori Pasquale Iuso e Adolfo Braga, dell’Università di Teramo, e Mauro Di Dalmazio, assessore al
turismo della Regione Abruzzo.

REDAZIONE UFFICIO STAMPA

Giulianova.  Lutto:  è  morta  Maria  Braga,  componente  della
commissione toponomastica

https://www.giulianovanews.it/2011/11/presentazione-a-giulianova-del-corso-di-laurea-in-scienze-del-turismo-e-dell%e2%80%99organizzazione-delle-manifestazioni-sportive/
https://www.giulianovanews.it/2011/11/presentazione-a-giulianova-del-corso-di-laurea-in-scienze-del-turismo-e-dell%e2%80%99organizzazione-delle-manifestazioni-sportive/
https://www.giulianovanews.it/2011/11/presentazione-a-giulianova-del-corso-di-laurea-in-scienze-del-turismo-e-dell%e2%80%99organizzazione-delle-manifestazioni-sportive/
https://www.giulianovanews.it/2011/11/giulianova-lutto-e-morta-maria-braga-componente-della-commissione-toponomastica/
https://www.giulianovanews.it/2011/11/giulianova-lutto-e-morta-maria-braga-componente-della-commissione-toponomastica/


Giulianova.  Lutto:  è  morta  Maria  Braga,
componente della commissione toponomastica

I funerali lunedì alle 14:30 nella chiesa di Sant’Antonio nella parte alta della città. Alla famiglia le condoglianze della nostra
redazione.

Giulianova.  “FACCIA  DA  CLOWN!”  LABORATORIO  INTENSIVO
SULLA FIGURA DEL CLOWN
La Compagnia dei Merli Bianchi vi invita ad iscrivervi
al secondo seminario intensivo
“FACCIA DA CLOWN!”

LABORATORIO INTENSIVO SULLA FIGURA DEL CLOWN

condotto da

Vincenzo Mercurio – Teatro Proskenion

dal 12 al 16 dicembre 2011

Il  laboratorio di  Clownerie,  condotto da Vincenzo Mercurio  (attore e musicista del  teatro
Proskenion, docente teatrale e referente di Clown One Italia per l’Italia del Sud), affronta il lavoro
del clown e più in generale dell’attore comico, lo studio della comicità e dei principi che la
regolano ma anche tematiche inerenti la comicità e i suoi stili dalle origini a oggi, per capire da
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dove arriva, chi è e cosa si può scoprire del clown moderno.

Alla base del percorso di studio ci sarà il gioco, (con le sue regole): punto di partenza e sorgente
di creatività comica e poetica.

PROGRAMMA

Cenni di storia del clown

Le origini, il clown nel circo, nel cinema, nel teatro. Gli artisti e e gli stili della comicità: visione di
video.

Training fisico

Il riscaldamento, l’allenamento, il lavoro fisico del clown. Il corpo e il gioco. Lavoro sull’energia.
Lavoro sulla presenza.

Il gioco

Il  gioco come sorgente e punto di  partenza per un teatro comico.  Riscoprire e allenare la
capacità di giocare.

Improvvisazione

Improvvisazioni per imparare a “vedere i giochi”, le regole dei giochi teatrali.

Le tecniche del Clown

Tecnica del clown. Il clown e il suo corpo, il clown e l’oggetto, il clown e l’altro, il clown e il
mondo.

Lavoro su Ritmo e Timing

Il ritmo teatrale. Non “cosa” si fa ma “come”. Imparare a giocare il ritmo delle azioni. Il lavoro
con la musica: musicalità e ritmo del clown. I tempi comici.

Costruzione di scene

Perché si ride? Quando si ride? Le strutture della comicità. I principi della comicità.

Costruzione di scene.

DURATA DEL LABORATORIO

Il laboratorio si svolgerà in 5 giornate consecutive dal 12 al 16 dicembre 2011,dalle ore 19 alle
21,  in  via  Cavour  n.  4  –  Giulianova paese (dietro  municipio)  presso gli  spazi  della  scuola
dell’infanzia “E. De Amicis”.

COSTO A PARTECIPANTE: € 60

PER  INFORMAZIONI  ED  ISCRIZIONI:  contattare  i l  340.6072621  o  scrivere  a
info@compagniadeimerlibianchi.it

Iscrizioni aperte fino al 10 dicembre 2011. II corso partirà con un minimo di 6 iscritti.

Siamo coscienti che e-mail indesiderate sono oggetto di disturbo, quindi la preghiamo di accettare le nostre
più sincere scuse se questa mail non è di suo interesse.

Inviando una mail  a info@compagniadeimerlibianchi.it  per la Legge 675/1996 – D.Lgs 196/2003 il  suo
indirizzo di posta sarà automaticamente rimosso dalla nostra newsletter
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Margherita Di Marco
Compagnia dei Merli Bianchi
340.6072621

“I granelli fanno fortezze”
(Yuko Nakaci – guerriero samurai)

Giulianova. Anche la nostra città nella “Rete delle Città di San
Giacomo della Marca”, presente Gabriele Filipponi
Giulianova. Anche la nostra città nella “Rete delle Città di San Giacomo della Marca”, presente Gabriele Filipponi

f

LA RETE DELLE CITTA’ DI SAN GIACOMO SI ESTENDE SEMPRE DI PIU’: ADESIONE RECORD DI 60 COMUNI

– Altri 9 sindaci hanno aderito al progetto

– Un modo per riunire, dopo 535 anni le città in cui San Giacomo ha predicato

Monteprandone ricostruisce la propria storia e quella dell’Italia intera a partire dalla figura spirituale e civile di San Giacomo
della Marca. La conferma dell’interesse e del fascino che il Santo esercita ancora, a 535 anni dalla sua morte, si è avuta nel
corso delle celebrazioni della festa in suo Onore che è terminata domenica 27 novembre.
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A  Monteprandone  infatti,  presso  la  sala
Consilirare,  altre  9  città,  rappresentate  da
altrettanti  sindaci,  hanno  firmato  il  Protocollo
d’Intesa per entrare a far parte della  “Rete
delle Città di San Giacomo della Marca”.

L’intento della “Rete”, alla quale finora avevano aderito 51 comuni, è quello di impegnarsi a far conoscere e valorizzare la
figura religiosa e culturale del Santo, creando i presupposti per lo sviluppo di interventi artistici, sportivi, enogastronomici,
religiosi e turistici fra le città aderenti al progetto.

Domenica pomeriggio, il  Sindaco Stefano Stracci  e l’Assessore al  Commercio Pacifico Malavolta hanno esteso la lista delle
città  aderenti  firmando  il  protocollo  d’intesa  assieme  ad  altri  10  sindaci  di  città  in  cui  San  Giacomo  ha  predicato  ed
evangelizzato  nel  corso  della  sua  vita.

Le  firmatarie  di  quest’anno  sono  state  Mantova,  Numana,  Camerino,  Urbisaglia,   Loreto,  Spinetoli,  Castel  di  Lama,  Alba
Adriatica e Giulianova.

Dopo la  firma del  protocollo  presso  la  Chiesa  San Niccolò  di  Bari  si  è  svolta  una Messa Solenne presieduta  da S.E.  Mons.
Gervasio Gestori a cui è seguita una processione che si è conclusa presso il Santuario in cui sono conservate le spoglie di
San Giacomo.

All’interno della cappella a lui dedicata poi il Sindaco Stracci assieme al Guardiano Padre Marco Buccolini ha recitato la
preghiera di affidamento di tutte le città alla protezione del Santo.

La  serata  è  poi  proseguita  nel  piazzale  antistante  il  Santuario  con  una  Castagnata,  con  stands  gastronomici  e
l’intrattenimento dell’Orchestra Spettacolo “Mario Riccardi”.

Giulianova. Convegno: “Quale Riposo” Ergonomia nel sonno
Associazione Italiana Fisioterapisti

Regione Abruzzo www.aifiabruzzo.it

in collaborazione con Athena Congressi

e Sistema TOP AIR SILVER-Dispositivo Medico cod.17189

“Quale Riposo”

Ergonomia nel sonno

Relatore Ft Alessio Cencini
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Sabato 26 Novembre 2011

Hotel Europa – Lungomare Zara 57

Giulianova (TE)

Programma

8.30 Strumenti di conoscenza per un assetto di riposo corretto.

9.00 Ergonomia: equilibrio,energia,efficienza ossia Modello Ideale

9.30  Lombalgie,  sciatalgie,  cervicalgie,  gonalgie,  infiammazioni  alle  spalle  collegate  ad  una  sbagliata  postura  durante  il
sonno.

10.00 Saper scegliere dove dormire

10.30 Coffee break

10.45 Esempio pratico (collegamento postura-dolore)

11.30 Disturbi del Sonno (postura-dolori)

12.15 Presentazione statistica fatta in Regione Abruzzo sull’utilizzo del riposo corretto.

13.15 Test di Valutazione e di Gradimento

13.45 Fine Lavori

Il convegno si prefigge lo scopo di fornire una conoscenza adeguata sul “riposo ergonomico” e sull’importanza della scelta
dei  prodotti  offerti  dal  settore.  Al  termine dei  lavori,  l’interlocutore sarà in grado di  osservare il  mondo del  dormire da un
punto di vista diverso, più critico che in precedenza, riuscendo così a consigliare alle persone assistite soluzioni ottimali ed in
linea con i relativi bisogni di salute.
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Venuto espressamente da Roma, dove vive e lavora, l’artista Giorgio Mattioli, ha accettato l’invito degli organizzatori della
manifestazione  “Per  non  dimenticare”  a  presenziare  alla  consegna  del  primo  premio  assegnato  al  Liceo  Scientifico  Marie
Curie di Giulianova, che si è aggiudicato il primo posto al progetto scuola dedicato all’eccidio di Cefalonia. L’artista che ha
prestato il suo estro, ha realizzato un dipinto che riproduce la triste e ormai famosa “casetta rossa” uno dei luoghi simbolo
delle fucilazioni naziste nell’isola greca di Cefalonia. Il Progetto Scuola, legato alla manifestazione che si è svolta nei locali
del centro congressi palazzo Kursaal nel mese di novembre, è stato promosso dal Liceo Scientifico Marie Curie di Giulianova,
e prevedeva una serie di lavori didattici che richiamavano e avevano come filo conduttore l’eccidio di Cefalonia.  Le scuole
presenti nella provincia di Teramo, invitate a partecipare, avevano come unico punto in comune un soldato defunto, fucilato
o  disperso  nell’isola  di  Cefalonia  nel  settembre  del  1943.   In  base  alle  ricerche  effettate  dai  componenti  dello  staff  del
Comitato organizzatore della manifestazione Per non dimenticare, le città con questo requisito sono risultate Giulianova,
Mosciano S. Angelo, Nereto S. Egidio alla Vibrata, Silvi e Teramo. Le 3 sezioni previste, dove gli alunni potevano esprimere la
loro idea sull’eccidio di   Cefalonia 1943,  erano:  1 –  Sezione iconografica,  2 –  Sezione narrativa,  3 –  Sezione multimediale.
Dopo la proiezione e l’esame dei vari elaborati la giuria ha giudicato vincitore assoluto il video dal titolo “Il calendario di un
intero destino:  8 – 28 settembre 1943”, realizzato come lavoro di gruppo da Giada Maiorani, Davide Scarazza, Michele
Menghini,  Dorotea  Di  Gaetano,  Antonella  Calella,  Valentina  Valentini,  Kesia  Cichetti,  Federica  De   Ascentiis,   tutti
appartenenti  alla  classe  5  D  e  da  Eleonora  Di  Fabio  della  classe  5  E,  entrambe  del   Liceo  scientifico  Marie  Curie
Giulianova.Una menzione speciale l’hanno avuta invece il testo dal titolo “Lettera a due voci… Cefalonia  sera del 21 e alba
del 22 settembre” preparato da Michela Menghini e Kesia Cichetti, Dorotea Di Gaetano della classe 5 D – Liceo scientifico M.
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Curie Giulianova, e il testo “Giurammo di non dimenticare… mantenendo vivo il ricordo” curato da Jessica Fuina, Jessica
Marcelli, della classe 5 B – Liceo scientifico M. Curie Giulianova. Alla cerimonia che si è svolta nell’aula magna del Liceo Curie
a Giulianova oltre all’artista Giorgio Mattioli e al dirigente scolastico Luigi Valentini che ha fatto gli onori di casa, presenti gli
alunni  delle  classi  vincitrici,  gli  organizzatori  dell’evento  nelle  persone  di  Emidio  D’Ilario,  presidente  del  Circolo  filatelico
numismatico rosetano, il collezionista e storico delle vicende di Cefalonia Giuseppe Pollice, e il giornalista Luciano Di Giulio,
curatore e direttore responsabile della pubblicazione che ha accompagnato durante i 20 giorni la manifestazione. Gradita
dagli alunni la testimonianza di Giovanni Capanna, un novantenne superstite della guerra del 1943 che l’otto settembre era
sull’isola di Cefalonia a combattere per la patria, e che ha raccontato alcuni momenti tragici di quei giorni, appunto come
nello spirito della manifestazione “Per non dimenticare” e voluto come “testimone” a Giulianova dagli organizzatori. La
cerimonia si è svolta con la presenza dell’assessore alla pubblica istruzione Nausicaa Cameli e dell’assessore alla cultura
Nadia Ranalli che rappresentavano l’amministrazione comunale di Giulianova.

Anastasia Di Giulio


